

## PRESENTACIÓN

La comunicación es el propósito primordial de la actividad científica, y el derecho no escapa de este postulado. Mediante la publicación científica asentamos nuestra experiencia de nuestros respectivos campos de actuación, ya sea profesional y/o científico, documentando nuestro pensar sobre las diversas problemáticas propias de nuestra ciencia.

El volumen que ahora tiene el lector en las manos, es el resultado del esfuerzo de alumnos, maestros y tutores del Programa de Posgrado en Derecho por reflejar su producción científica en un medio impreso: “La revista del Posgrado en Derecho de la UNAM”, publicación que se ha constituido en el referente obligado de nuestra comunidad académica, siendo el enlace entre ésta y los investigadores.

En este número contamos con la colaboración de diez artículos de alumnos y tutores del Programa de Posgrado en Derecho, con temas diversos de relevancia jurídica actual.

Deseo terminar esta presentación, agradeciendo la participación de los autores de los artículos que integran el presente número, así como la decidida y entusiasta colaboración de las entidades académicas de este Programa, asimismo reitero la invitación hecha en números anteriores de esta revista, para que nuestra comunidad académica nos haga llegar sus artículos para la elaboración de futuras publicaciones.

DR. JORGE FERNÁNDEZ RUIZ